



Boletín No 26 – 09 de agosto de 2020

## La ESE realizó inducción a estudiantes de la salud

Dando continuidad a los convenios docente asistenciales que se tienen suscritos con diferentes instituciones educativas de la región, Red Salud Armenia ESE realizó la inducción a 22 estudiantes, Auxiliares de Enfermería y Servicios Farmacéuticos, pertenecientes a la Fundación Francisco de Paula Santander y a la Fundación Ancizar López López, quienes realizarán sus prácticas formativas en la ESE.

Durante el evento, el Gerente de la ESE, José Antonio Correa López, hizo una presentación general de la Empresa y los resultados obtenidos en la vigencia anterior, esto con el fin, de dar a conocer los alcances de Red Salud Armenia ESE en cuanto a la gestión asistencial y administrativa. De igual forma, se presentó el proceso de seguridad del paciente, los servicios hospitalarios y el portafolio de servicios de la Entidad.

Desde Red Salud Armenia ESE, se espera que, al finalizar el tiempo de prácticas, los estudiantes logren afianzar sus conocimientos y le aporten a la humanidad lo aprendido en el centro médico.